



Telefónica Brasil y TIM logran el visto bueno de los reguladores a su acuerdo de compartición de redes

Telefónica Brasil (Vivo) y TIM han logrado la aprobación tanto de la Agencia Nacional de Telecomunicaciones (Anatel) como del Consejo Administrativo de Defensa Económica (CADE) para los dos acuerdos de compartición de redes en el país que sellaron las dos compañías de telecomunicaciones el pasado mes de diciembre.

[Leer más...](#)



Fiscalía Nacional Económica da luz verde a Uber para adquirir Cornershop

La Fiscalía Nacional Económica (FNE) aprobó la adquisición de Cornershop por parte de Uber tras cinco meses de investigación que buscaban determinar si la operación podría reducir la competencia entre las aplicaciones de última milla.

[Leer más...](#)



Unipost demanda a Correos por 300 millones por prácticas anticompetitivas

El operador postal Unipost ha presentado una demanda civil por valor de 300 millones de euros contra Correos alegando una supuesta infracción de la normativa de competencia durante más de 15 años -desde 2004 a 2018- que, según Unipost, vulnera el actual marco legal vigente aplicable al sector postal tradicional español.

[Leer más...](#)



Cofece falla a favor de Mercado Libre: no incurre en prácticas monopólicas

La Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) determinó que Mercado Libre opera en el marco de la ley y no incurre en ninguna práctica monopólica en el sector de plataformas de e-commerce, con lo que queda cerrado el expediente iniciado en septiembre 2017.

[Leer más...](#)



Administración Trump y funcionarios antimonopolio intentan combatir prácticas comerciales de las Big Tech

La orden ejecutiva del presidente Donald Trump sobre la prevención de la censura en línea añade impulso al creciente movimiento para frenar el poder de monopolio de los gigantes de Internet de hoy en día.

[Leer más...](#)



Conacom pidió datos sobre precios a seis frigoríficos

A pedido de los ganaderos, la Comisión Nacional de la Competencia (Conacom) lleva adelante un estudio de mercado relacionado a los precios que paga la industria por los animales que faena. La institución pidió informes a los actores de la cadena de producción y comercialización de la carne, donde están incluidos seis empresas frigoríficas.

[Leer más...](#)